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本报讯（刘 盾）2月
16 日，平桥区应急管理
局 组 织 全 区 危 险 化 学
品、工贸等重点领域企
业主要负责人及分管安
全负责人收听收看省应
急厅“开工第一课”视频
讲座。

课上，有关专家围绕
红线意识、企业主体责
任、重点领域安全、特殊
作业安全、节后复工重
点、应急等方面进行了深
入浅出的讲解，进一步提
高了企业安全意识，筑牢
安全防线，为企业安全复
工复产指明了方向。

为进一步做好全区

节后复工复产期间的安
全生产工作，确保安全
生产形势持续稳定，平
桥区应急管理局要求各
企业要以“开工第一课”
为契机，牢固树立“安全
培训不到位就是重大安
全隐患”思想，针对春节
后复工复产特点，进一
步强化全员安全意识，
层层传导责任压力，落
实 全 员 安 全 生 产 责 任
制，借助省厅“开工第一
课”课件，对企业员工进
行培训，让企业员工从
思想到行动都回归最佳
状态，严禁盲目复工复
产，确保安全平稳有序。

提高安全生产意识
平桥区组织企业收听收看“开

工第一课”

本报讯（记者 杨长喜）
记者昨日从市市场监督
管理综合行政执法支队
获悉，为深入贯彻落实
市第六次党代会提出的

“打造最优营商环境”的
工作目标，市市场监督
管理综合行政执法支队
扎实开展“大走访 大调
研”活动，倾听企业声
音，帮助企业解决问题。

在活动中，走访队
员与企业面对面、心交
心，全面了解市场主体
运行现状、生产经营中
遇到的问题和困难，围
绕企业最关心、最现实、
最迫切的突出问题，逐
一登记、逐个解决。当
得 知 走 访 企 业 建 厂 不
久，员工食堂没有及时
配套完善，队员直接联
系企业所在辖区街道负
责同志进行协调，员工
就 餐 问 题 很 快 得 到 解
决；当了解到走访企业

经营起步资金投入巨大
出现暂时缺口，队员们
预估企业符合相关融资
政策后，将负责人向市
局战略合作金融机构推
荐对接，企业资金来源
有了盼头；当发现走访
企业担心正在使用的压
力容器存在质量安全问
题，队员立刻通知检验
检测专家到场进行隐患
排查，现场化解企业的
后顾之忧……

据 了 解 ，在“ 大 走
访 大调研”活动中，市
市 场 监 督 管 理 综 合 行
政 执 法 支 队 分 成 几 个
小 组 ，按 照“ 不 打 扰 ”

“不添乱”的要求，共计
对 去 年 新 登 记 注 册 的
其中 286 家企业开展走
访。初步统计，春节后
全 体 队 员 已 出 动 数 百
人 次 ，走 访 企 业 90 余
家，收回企业走访登记
表 93份。

全力化解企业难题
市市场监督管理综合行政执

法支队开展“大走访 大调研”活动

本报讯（记者 马依钒）2 月
18日，记者从市委组织部获悉，
我市发布2022年市直机关公开
遴选公务员的相关公告，公开遴
选职位为一级主任科员及以下
职级公务员，共计划遴选公务员
和参照公务员法管理单位工作
人员41名。

此 次 市 直 机 关 公 开 遴 选
公 务 员 报 名 范 围 为 我 省 县
（市、区）及乡镇机关中已进行
公务员登记备案且在编在岗、
担任乡科级正职以下领导职
务和一级主任科员以下及相
当职级层次的公务员；我省县
（市、区）参照公务员法管理机
关（单位）中已进行参照登记
备案且在编在岗、担任乡科级
正职以下领导职务和一级主
任科员以下及相当职级层次
的工作人员；中央驻豫单位、

省直机关、省辖市市直机关设
在县（市、区）及以下的单位符
合条件的也可报名。

报 名 人 员 应 当 政 治 立 场
坚定、政治素质过硬，增强“四
个意识”、坚定“四个自信”、做
到“两个维护”；具有良好的专
业素养，品行端正，实绩突出，
群众公认；具有 2 年以上公务
员或参照公务员法管理机关
（单位）工作人员工作经历；具
有公开遴选职位要求的工作
能力和任职经历，除公开遴选
职位对年龄有特殊要求外，一
般要求在 35 周岁以下（1986 年
2 月以后出生）；具有公开遴选
职位要求的相关工作经历，所
在机关层级符合公开遴选职
位要求；具有正常履行职责的
身体条件和心理素质；符合公
开遴选职位要求的其他资格

条件；法律、法规规定的其他
条件。

此次市直机关公开遴选公
务员采取网络报名，需报考人员
个人自愿以及组织推荐。报考人
员于2月24日9：00至2月28日
17：00，登录信阳党员教育服务网
（http://www.hnxydj.gov.cn），进
入网上报名系统，按照要求提
交报名申请，进行报名。经资
格审查、报名确认和网上缴费
后为报名成功。

笔试时间为3月27日9：00-
11：30，满分为 100 分。笔试地
点设在信阳市，考场详见准考
证。4 月 15 日后，报考人员可
登录报名网站查询本人笔试成
绩。根据笔试成绩，按照遴选
职位人数与面试人数 1∶3 的比
例，从高分到低分确定参加面
试的人员，面试时间另行通知。

市直机关将公开遴选公务员
报考时间：2 月 24 日 9：00 至 2 月 28 日 17：00

本报讯（记 者 张 方 志）
一年一度，再迎盛会。信阳市政
协五届七次会议 20 日开幕，昨
日上午，市政协委员怀揣良谋，
肩担使命，从各地赶来，向大会
报到。在 3天的会期内，市政协
委员将带着全市人民的重托，认
真履职尽责，为我市经济社会发
展建言献策。

浉河宾馆是市政协委员驻
地之一，当日上午9时许，记者在
该宾馆 3号楼一楼大厅看到，市
政协委员们正陆续赶来。他们在
报到处积极主动配合疫情防控工
作，扫描场所码，测量体温，做核
酸检测，然后在工作人员的引导

下签到并领取证件和会议资料，
整个过程有条不紊。

一年一度的盛会，是市政协
委员履职成果的一次集中展示，
也是他们为我市经济社会发展
建言献策的一次良机，自然个个
有备而来。

教育体育组委员代运芹表
示，她比较关注中小学校资源配
置问题，并就政府该如何将国有
资源向中小学倾斜提出了自己
的建议。

民族宗教组委员代琴则对
校园周边环境和中小学生出行
安全较为关注，她表示政府应该
进一步净化校园周边环境，进一

步改善中小学校周边交通通行
条件。

来自信阳师范学院的张振
龙委员表示，我市在做好人才引
进工作的同时，应进一步重视支
持本地大学教育，加大人才培养
力度，用好现有人才。

杨忠强委员是信阳市太极
拳协会会长，他表示将继续推进
我市太极拳进校园、进乡村，为
全民健身工作作出自己的贡献。

市政协委员李金良比较关
注我市的营商环境，他表示，自
己已对此进行了调研，本次会议
期间，他将围绕营商环境提出自
己的建议。

一年一度又春风 建言献策担使命

市政协五届七次会议参会政协委员报到

市政协委员在报到处签到 本报记者 张方志 摄


